

🍷 創立 60 周年記念パーティー報告 🍷

日時：2019年10月26日(土) 14:00~16:00

会場：レストランアラスカ パレスサイド店

当日は快晴の天気恵まれ、又 ラグビーのワールドカップ開催中で、まさにニュージーランドとイギリスの準決勝戦の日と重なり、和やかな雰囲気の中で大いに盛りあがりました。駐日ニュージーランド大使のヘイミッシュ・クーパー氏からのメッセージを頂戴しておりましたので、皆さんに内容をお伝えしました。

60周年を記念し、会の創設者の川瀬勇氏のご長女の藤村さんからのご挨拶によりパーティーがスタートしました。しばしグルメ&歓談の時を過ごした後には、日本ニュージーランド協会(関西)の呉橋さんよりプロジェクターを使用しながら、川瀬氏の功績とエピソードを交えてお話しを頂きました。会の運営に携わった歴代の会長の黛さん、實吉さん、水野さんからも当時の思い出話を懐かしくお聞きしました。日本ニュージーランド協会の歴史を振り返ることができ、あらためて、会が60年という長期に渡り継続できましたのも、理事の方を含めまして、沢山のメンバーの方々のご協力の賜物と感謝いたしております。この度は、オークランドのニュージーランド協会の今井事務局長にもご出席頂き、来年度以降の活動の案件も含めて、新たなご提案には協力させて頂くつもりです。

尚、ご出席の皆さまには『創立60周年記念パーティーのしおり』、これまでの活動など足跡がご理解できる内容の小冊子をお持ち帰り頂きました。今後も活発な活動をめざして皆さんのご協力を得ながら頑張りたいと存じます。



日本ニュージーランド協会
会長 山崎 弘子

注. 『創立60周年記念パーティーのしおり』はホームページに掲載しております